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Por Andrea Tatoli  y  Juan Pablo Guzmán 

ENTREVISTAS 

Entrevista al Padre Rector 
 
Buenos Días, padre Orbegozo: Bienvenido a 
nuestro Periódico Escolar “Noticuarto”. Es un 
placer para nosotros poder estar aquí y tener la 
oportunidad de entrevistarlo, además, de ser una 
novedad ya que es nuestro nuevo Rector, 
queremos hacerles unas preguntas: 
 
• Padre, sabemos que nació en España, ¿cuándo 
llegó a Venezuela y que lo motivó a venir? 
 
R: Nací en Aspelta, Loyola…  Desde joven quería 
venir a Venezuela y llegué después de estudiar el 
bachillerato a los 18 años. 

• ¿Que lo impulsó a pertenecer a la Compañía de Jesús  y donde realizó sus 
estudios? 
 

R: Mi principal motivo fue seguir a Cristo y ayudar al prójimo. Estudié en el 
Instituto Pignatelli de Los Teques, luego fui a la Universidad Javeriana en Bogotá, 
de allí fui a la Universidad Católica del Ecuador en Quito y finalmente vine a 
Caracas al Instituto Pedagógico. 
 

• Sabemos que usted fue profesor del colegio, ¿Qué clase dictaba? 
 

R: Entre los años 1963 y 1967 estuve en el colegio y di en 4to año Filosofía y entre 
los años 1971 y 1976 di clase de Física en 3ero, 4to y 5to año. 
 

• ¿Cómo se siente regresar al colegio San Ignacio? 
 

R: ¡OH! ¡Perfecto! Me encantó regresar al colegio. 
 

• ¿Cree usted Padre que el Ignaciano de hoy, el que se está formando en el colegio 
sigue con la misma visión que nos dejó San Ignacio de Loyola? 
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Cortesía: Irene Lameda 

R: Hay un proyecto para mejorar la planta física del colegio, pero también tenemos 
que mejorar la actitud del estudiante. Si todos trabajamos en esto podremos 
avanzar mucho. 
 

• Para terminar una última pregunta, En Cuanto el nivel académico, ¿usted 
considera que el colegio sigue entre los mejores? 
 

R: No voy a comparar el colegio pero si voy a decir que el colegio tiene mucho que 
alcanzar, mucho que caminar, mucho que mejorar en la parte académica, sin 
comparar. Pero si me comparo conmigo mismo, yo creo que si podemos mejorar, 
tenemos que ser competentes, en la medida que nosotros seamos competente en 
esa medida seremos mejores, hay que luchar, esforzarse, trabajar después 
seremos lo que seremos, pero damos lo mejor de nosotros mismos, damos todo lo 
mejor de nosotros mismos, y recuerda, para todo amar y servir, para amar 
todo, y servir todo, no admitimos mediocres. 

R: El Ignaciano de hoy tiene una misión, que no 
ha cambiado mayormente de la que nos dejó San 
Ignacio. Les recomiendo a todos revisar en la 
página Web del colegio el punto de  “misión y 
visión del colegio”. El Espíritu es el mismo. 
 

• ¿Padre, para usted que es lo primero que 
debemos cambiar en el colegio? 
 

R: Debemos cambiar las actitudes, modo de ser 
de los estudiantes… hay querescatar los valores, 
respeto y dignidad. 
 

• Si bien es cierto que hay problemas de fondo 
con gran importancia, también es cierto que el 
aspecto físico del colegio también debe 
atenderse , porque verlo tan deteriorado nos 
desmotiva. ¿Qué proyecto inmediato tienen para 
resolver este problema? 
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Amanda Martell 

Buenos días, María Verónica, queremos 
hacerte unas preguntas:  
 
 
• ¿Cuántos años tienes? 
 
R: Hola Amanda tengo 10 años. 
 
• Sabemos que eres nueva en el colegio, ¿de 
qué colegio vienes? 
 
R: Vengo del María Inmaculada. 
 
• ¿Te gusta tu nuevo colegio? 
 
R: Sí, claro. 
 
• ¿Cuál es tu clase favorita? 
 
R: Mi clase favorita es computación. 
 
• ¿Qué es lo que más te gusta del colegio? 
 
R: La piscina. 
 
• ¿Algún comentario que nos quieras decir, 
María Verónica? 
 
R: Me encanta mi nuevo colegio, ¡¡Viva 
Loyola!! 

Entrevista a nuestros 
compañeros que entraron 

este año escolar   
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Buenos días, Félix, queremos 
hacerte unas preguntas. ¿Cuántos 
años tienes? 
 
R: Buenos días, Amanda, yo tengo 10 
años. 
 
Sabemos que eres nueva en el 
colegio, ¿de qué colegio vienes? 
 
R: Vengo del María Auxiliadora. 
 
¿Te gusta tu nuevo colegio? 
 
R: Sí, por supuesto. 
 
¿Cuál es tu clase favorita? 
 
R: Mi clase favorita es matemática 
 
¿Qué es lo que más te gusta del 
colegio? 
 
R: Lo que más me gusta del colegio 
es la piscina. 
 
¿Algún comentario que nos quieras 
decir, Félix? 
 
R: Mi nuevo colegio me agrada 

Buenos días, Roberto, queremos 
hacerte unas preguntas. ¿Cuántos 
años tienes? 
 
R: Hola, Amanda, tengo 10 años. 
 
Sabemos que eres nuevo en el 
colegio, ¿de qué colegio vienes? 
 
R: Vengo del Champagnat 
 
¿Te gusta tu nuevo colegio? 
 
R: Sí, me encanta. 
 
¿Cuál es tu clase favorita? 
 
R: Mi clase favorita es computación 
 
¿Qué es lo que más te gusta del 
colegio? 
 
R: Lo que más me gusta del colegio 
es la piscina. 
 
¿Algún comentario que nos quieras 
decir, Roberto? 
 
R: Me gusta mi nuevo colegio 
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OPINIÓN 

Tomas Dioguardi 

LAS  MISIONES 
 

Les voy a hablar sobre la importancia de las misiones, las Misiones  
es una organización muy importante en el mundo formada por 
cristianos, su función es recolectar dinero para ayudar a los niños 
pobres en todo el mundo, apoyándolos con su necesidades tanto  
materiales como espirituales, por eso todos los años nos dan una 
pequeña caja de color blanco que los niños llenan poco a poco con las 
monedas que las personas les colocan en el interior de sus cajas 
para ayudar a los niños pobres con sus necesidades. 

Noticuarto                                                                           Navegación 



Beatriz Villalba de Mas 

PATRULLEROS 
ESCOLARES 

Trece de nuestros alumnos se capacitaron 
para cumplir la labor de Patrulleros 
Escolares. 
 
El acto de Juramentación se efectuó en el 
Teatro María Auxiliadora y estuvo a cargo 
del Alcalde de Chacao Emilio Graterón. 
 
Nuestros nuevos patrulleros son: Juan José 
Cots, María Laura Delfino, Diego De 
Gregorio, Ana Katerina Ferro, Víctor 
Ferro, Gustavo Mayz, Valentina Mas, 
Edgard Méndez, Andrés Montero, 
Sebastián Padilla, Valentina Ravelo, 
Verónica Villalobos y Miguel Vihtodenco, 
coordinados por la Profesora Marisela 
Fuentes. 
 
Estos alumnos están muy motivados a 
cumplir sus funciones. Pedimos a la 
comunidad colaboración y respeto. 
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Arantza Díaz Arrizabalaga 

DEPORTES 

El Colegio San Ignacio todos los años celebra su tradicional Desfile de los 
Deportes. Pero el sábado 6 de noviembre, lamentablemente, se suspendió 
por la lluvia, por lo cual tampoco se pudo realizar el tan esperado partido de 
fútbol entre cuarto y quinto año. Ambos eventos fueron pospuestos para el 
sábado 22 de Enero de 2011.   El fútbol siempre ha sido uno de los deportes 
más importante de nuestro colegio. Muchos niños quieren entrar en esta 
disciplina y algunos de ellos sueñan con llegar a ser futbolistas profesionales 
como Messi, Puyol y Cannavaro, entre otros. Así mismo les gustaría formar 
parte de equipos como: el Barcelona, el real Madrid, el Chelsea, el Milán, etc. 
Todos los que juegan fútbol quieren ganar y ponen todo de su parte tanto en 
las prácticas como en los partidos. Sin embargo, muchas veces se olvidan que 
juegan para divertirse y no sólo para ganar y es por ello que algunos 
jugadores cuando pierden le echan la culpa a los demás, lo que es muy 
injusto. Ellos piensan que ganar es lo único que importa  y están equivocados 
porque más importante que ganar es el hecho de compartir con amigos y 
pasar un rato divertido. 
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Guillermo Castro Leal 4to. Grado “B” 

Importancia De La Natación 
 
La natación es una actividad muy 
solitaria que desarrollas contigo 
mismo,  mediante la 
concentración y con el cuerpo 
relajado, buscas perfeccionar 
estilos para nadar con agilidad y 
rapidez. 
 
El nadar me relaja de la rutina 
escolar diaria, proporcionándome 
salud y vitalidad física.  Los 
movimientos que ejecutamos al 
nadar fortalecen nuestros 
músculos y el sistema óseo, 
principalmente la columna 
vertebral. 
 
Es importante tener una 
alimentación balanceada, que 
proporcione las energías 
necesarias para llevar a cabo las 
rutinas de natación. 
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BÉISBOL LOYOLA 
 
Las inscripciones en la divisa Loyola  B.B.C. 
se realizarán durante las primeras semanas 
del mes de octubre o al inicio del año 
escolar. Las inscripciones quedan abiertas 
para todos los niños con edades 
comprendidas entre los 5 y 18 años.  

Los jugadores o niños inscritos en nuestra divisa deberán 
asistir a sus prácticas puntualmente en el horario 
establecido, tolerándose un retraso máximo de 15 
minutos. 
 
El pelotero deberá llevar los útiles imprescindibles como 
la gorra, el guante, la copa, el pantalón de béisbol o mono 
de deporte, franela y zapatos de tacos o deportivos. Es 
obligatorio el uso de la copa. La falta de uno sólo de 
estos útiles será motivo para que el entrenador no 
permita la entrada del pelotero a la práctica. En el 4to 
grado tenemos a varios niños que pertenecen a esta 
disciplina y están entrenando desde que tenían 5 años, es 
decir, desde que entraron en el nivel de Kínder cuando 
pertenecían a Villa Piscina. 

Ellos entrenan los días martes de (2:30 a 
3:45) y los días viernes de (3:30 a 6:00), 
pertenecen a la categoría Infantil “B” y nos 
representan como colegio al jugar contra 
otros equipos colegiales o clubes de béisbol. 
 
Estos niños son: 
 
•“Cu” José Enrique Yánez 
•Juan Andrés Lander  
•Sebastián Monasterios 
•Santiago Pérez  Mussa  
•Oscar Salami  
•Santiago Díaz 
•José Carlos Santaromita  
•Edgar Méndez 
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Jelú Corina Cortizo González 
4to grado sección “C” 

 

El béisbol es un deporte de conjunto 
jugado entre dos equipos de 9 
jugadores cada uno. Es considerado 
uno de los deportes más populares del 
mundo. Se juega en un extenso campo 
de césped natural o artificial (con 
excepción de la zona donde los 
jugadores de la ofensiva corren para 
alcanzar las bases, ubicadas en los 
vértices del área cuadrangular 
llamada diamante, y anotar, llamada 
línea del corredor, y el área del 
lanzador donde el terreno es una loma 
de tierra. 

El objetivo del juego es golpear una pelota con un bate , desplazándola a través 
del campo y correr por el campo interno de tierra (infield) buscando alcanzar la 
mayor cantidad de bases posibles hasta dar la vuelta a la base desde donde se 
bateó (home) y lograr anotar el tanto conocido como carrera, mientras los 
jugadores defensivos buscan la pelota bateada para eliminar al jugador que 
bateó la pelota o a otros corredores, antes que éstos lleguen primero a alguna de 
las bases o consigan anotar la carrera. 
 
El equipo que anote más carreras al cabo de los nueve (9) episodios, llamados 
innings que dura el encuentro, es el que resulta ganador. Si al término de los 
nueve innings regulares persiste un marcador igualado en carreras, el encuentro 
se extiende cuanto sea necesario para que haya un ganador, según las reglas 
básicas del juego no existe el empate, permitido sólo en ligas amateurs e 
infantiles para limitar el desgaste de los jugadores. 
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Sofía Gonzalo Zubillaga 
Pan de jamón 

 
Ingredientes:   
 
• Un sobre 7 gramos 2 cdtas de levadura  
• Media taza de agua tibia  
• Una cdta de azúcar  
• Una y media taza de leche a temperatura ambiente 
• 1 kilo de harina 
• 75 gramos de manteca vegetal 
• 90 gramos de mantequilla 
• 1 tercio de cdta de sal 
• 6 cucharadas de azúcar 
• 3 huevos  
• 1 kilo de jamón cocido   
• 3 cuarto de pasas  
• 30 aceitunas medianas 
• 1 cucharada de mantequilla 
• 2 amarillas de huevo  
• 2 cucharadas de agua  
• 1 octavo de cdta. de sal 

RECETARIO 

Preparación 
 

En un envase se pone la levadura agua tibia y la azúcar se revuelve y se cubre 
con un paño por 20 minutos en un envase grande se pone la leche y se mezcla la 
levadura se cerne medio kilo de harina se va mezclando con los dedos se pone 
en un sitio sin corriente de aire y se deja unas 4 horas se mete en la nevera 
hasta el día siguiente  se saca y se pone en una mesa agregándole la manteca 
mantequilla la sal la azúcar y los huevos 1 a 1 en una mesa enharinada se 
extiende cada parte con un rodillo hasta quedarte media a una con 1 
centímetro de grueso se le pone el jamón las pasas y las aceitunas se enrolla 
como para hacer un brazo gitano se cierra en las  puntas y se pone en una 
bandeja se deja reposar por 2 horas se precalienta el horno a 400 grados con 
las dos amarillas de huevo se hace una mezcla las 2 cucharadas de agua 1 
octavo de cdts de sal con una brocha se untan los panes y se mete al horno. 
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